



## Última oportunidad para acceder a la Universidad

557 alumnos se enfrentaron ayer en la EBAU a Machado, Delibes y Alfonso XIII

R.D.L. | SALAMANCA

**L**AS aulas de la Facultad de Filología se llenaron ayer de estudiantes, pero no de sus alumnos —el curso en Filología no comenzará hasta el próximo lunes— sino de los jóvenes preuniversitarios que se enfrentaban a la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU), que sustituye a la Selectividad.

En la segunda convocatoria de la EBAU, 557 alumnos se han matriculado en el distrito universitario de Salamanca para realizar la prueba que les abra las puertas a los estudios superiores.

Como es tradicional, la jornada comenzó con muchos nervios y algún que otro susto, como el que se llevaron algunos alumnos del Fernando de Rojas cuando vieron que en uno de los dos exámenes de Lengua volvió a caer el mismo tema que en la convocatoria de junio "La poesía a principios de siglo. Modernismo y Generación del 98. Rubén Darío y Antonio Machado". "No lo esperaba", confesaba una de las estudiantes que pudo elegir la opción B, "La novela de 1939 a 1975. Camilo José Cela y Miguel Delibes".

Pese a la coincidencia, la mayor parte de los alumnos opinaba que el examen de Lengua no



Estudiantes realizando la EBAU en la Facultad de Filología. | JAVIER CUESTA

había sido tan difícil como el de Historia, materia en la que el franquismo cayó en las dos opciones, además de la Guerra Civil, el reinado de Alfonso XIII y la Guerra de Sucesión española, entre otros temas.

"Es mucho temario para tan poco tiempo de estudio", comentaban algunos estudiantes del

IES Torrente Ballester, mientras que los alumnos del Torres Villarroel consideraban que la prueba de Historia no había sido tan dura como otros decían. "Ha sido muy equilibrado", añadía una de las profesoras.

Aún quedan dos días de exámenes en los que los jóvenes se juegan su entrada en la Univer-

sidad. "En septiembre es difícil entrar en muchas carreras", lamentaba una alumna que quiere cursar Enfermería, por lo que ya estaba pensando en iniciar un grado este año y cambiarse el próximo curso.

Los resultados se conocerán el próximo miércoles, 20 de septiembre.